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man sollte evtl in der ganzen zerklüfteten debatte in bezug auf bornemann folgendes nicht
vergessen:

es herrschte doch auch, so zumindest war es für mich recht klar von der clubführung zu
vernehmen, das ziel, aus einem überraschenden, weil früher eingeplanten aufstieg, sozusagen
sanierungsmäßig etwas mitzunehmen.

nun war man in der laufenden vorrunde weit weniger abgeschlagen als wohl erwartet. aus
meiner sicht lag dies aber durchaus in der fluiden art und weise unserer taktischen
aufstellungen. ich denke, dass da in dieser hinsicht als unterlegener einfach öfter mal gezockt
wurde.

nachdem man nach einer halbrunde wider vielfachem immer noch nicht absolut hoffnungslos
abgeschlagen war, ging die maschine los von wegen club und 1. liga. ich muss sagen, selbst ich
als einer, der borneköllner sehr lang die stange gehalten hat, sah die zweifel in mir wachsen in
einer verunglückten wintervorbereitung, was anders war, da bis dato köllner recht starke
vorereitungsprogramme hingelegt hatte.

ich kann es mir des weiteren nicht anders als mit zocken erklären, dass man selber überrascht
von der ausgangslage, offensichtlich keinen plan hatte, adäquat zu reagieren. die ilicevic-
verpflichtung habe damals selst ich ins lächerliche gezogen.

um aber auch bei der wahrheit zu bleiben: eine saison darauf gab man vor einen plan zu haben,
hat mitte, die aus liga 1 zeiten generiert wurden eingesetzt, und heraus kam die 96. min gegen
IN. das ist für mich noch einmal ein weit größeres underperformen.
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